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･4月7日（月），1学期始業式が行われました。また，３月に全国高等学校ボクシング選抜
大会において優勝した郡司勇也君の表彰式も同時に行われました。

･4月4日（金），新任式・離任式が行われました。大変お世話になった5人の先生を見送
り，新たに2人の先生をお迎えしました。

2014.3.27 ･速報！全国制覇！
第25回全国高等学校ボクシング選抜大会兼ＪＯＣジュニアオリンピックカップ（兵
庫県芦屋大学福山記念館）にピン級で出場していた，ボクシング部郡司勇也君
（２年）が，優勝及び敢闘賞を受賞しました！全国制覇おめでとう！！ 

2014.3.19 ･３月３日(月)，大勢の来賓の皆様，保護者の皆様にご臨席をいただき，水戸桜ノ牧高等学校常北校第１回卒業証書授与式が盛大に挙行
されました。４９名の卒業生は，緊張の面持ちで壇上に上がり，野内校長より一人ひとり卒業証書を受け取りました。式の最後には，在校
生による「旅立ちの日に」の合唱で卒業生を見送り，心温まる感動的な式となりました。
　卒業生の皆さん，おめでとうございました！これからの人生，幸多かれと祈っています。

･2月28日(金)，同窓会入会式を行いました。常北高同窓会副会長清水静江さ
ん（常北高第一回卒業生）より，同窓会入会歓迎のご挨拶をいただきました。ま
た，クラス委員と学年評議員が紹介されました。いよいよ卒業式は目前となり，
３年生の緊張も高まっているようです。 

･2月21日（金），1年生がマナー講習会を開催しました。２回目となる今回，マ
ナーインストラクターの加藤木和子先生は「生きている証とは，認めてほしいと
願う心。自分を認め自信を確信する。」をテーマに，自信を持つことの大切さを
お話され，また，今信じていることを生かして，これからどういう自分になろうとし
ているのか，生徒たちに問いかけました。
　授業の最後には生徒全員が，自分が信じていることは何か，自信を持ってい
ることは何か，そして自分をどのように認めてもらいたいかについて発表し，自
分を見つめる貴重な経験となりました。（県「特色ある学校づくり推進事業」で実
施）

･2月19日(水)，水戸地方検察庁より３名の講師をお招きし，１年生の「現代社
会」で特別授業を行いました。授業では，コンビニでの強盗致傷事件をモデル
に，被告，証人，検察官，弁護士，裁判官を実際に生徒が演じ，模擬裁判を行
いました。その後グループに分かれ，全員が裁判員になった想定で評決までを
体験しました。
　生徒たちは，配役を演じることを楽しみながら立場の違いで証拠の価値が異
なる場合があることを学び，また，評議を通して自分の意見を言い，異なる意見
を聞き，自分なりの最終結論を出す力を養いました。

･２月７日（金）と１９日（水）の２日間，２年生が進路ガイダンス（第２回，第３回）
を開催しました。外部講師伊藤淳造氏（株式会社さんぽう）による講話を聞いた
後，ワークシートの記入により，志望動機や面接での質疑応答の準備を行いま
した。
　進路決定に向けた様々な取り組みを通して，最高学年を迎える準備を着々と
進めています。

･2月5日(水)，「３年生による進路講話」を開催しました。
　進路が決定している３年生８名（進学４名・就職４名）が、１，２年生に向けて
自分自身の進路決定の体験を語りました。進路を決定するまでの悩みや迷
い，それをどう乗り越え，どのような努力をしたのかという先輩たちの具体的な
話に，１，２年生は熱心に耳を傾け，自分の進路について身近に考える時間と
なりました。

2014.3.1 ･１月24日～31日にタイのバンコクで開催されたボクシングアジアユース大会に，日本代表（ライトフライ級）として出場したボクシング部郡
司勇也君（２年常澄中出身）にインタビューしました。詳しくはこちらから！

2014.2.20
平成26年度　茨城県立水戸桜ノ牧高等学校常北校　入学志願者数（志願先変更後）

（2月20日午後5時現在）

学科名 募集定員　［人］ 志願者数　［人］ 志願倍率　［倍］

普通科
40

（12以内）
52
（7）

1.3
（0.58）

※（　）内は特色選抜関係で内数

･「学校生活」に春園ニュース１月号を掲載しました。

2014.2.7 ･ボクシング部郡司勇也君（2年常澄中出身）が，１月２４日～３１日にタイのバ
ンコクで開催されたボクシングアジアユース大会に，日本代表（ライトフライ級）
として出場しました。１回戦でラオスの選手を下し，準々決勝では優勝した地
元タイの選手に僅差の判定で敗れたものの，見事アジアベスト８の快挙で
す！また，顧問の藤咲先生は，日本チームのヘッドコーチを務めながら審判と
して大会に参加し，“ベストジャッジ”賞を受賞しました。

･１月31日(金)，「３年生を送る会」が,在校生や職員による趣向を凝らした出し物で盛大に開催されました。最後にはくす玉が割られ，卒業
生に贈る言葉「日進月歩」が披露され，３年生全員に花が贈られました。　 

･１月22日(水)，「洋服の青山」水戸内原店から講師をお招きして，３年生がスーツ着こな
し講座を開催しました。４月からの新生活に向けてスーツの着こなし方について学び，男
女各３名ずつスーツを試着させていただきました。　 

･１月16日(木)～17(金)の１泊２日の日程で，昨年に続き，福島県の英語研修施設「ブリティッシュヒルズ」を訪れ，英会話宿泊学習プログラムを実施
しました。１，２年生の希望者９名が参加して，２日間のオールイングリッシュの研修を通して，英会話力を磨きました。 

･１月14日(火)，２学年が自己性格分析講座を開催しました。臨床心理士の人見健太郎先生をお招きして３回目となる今回の講座では，ジャガイ
モ！という予想外なものをじっと眺めるワークを通し，コーピング(ストレス対処)について学びました。（県「特色ある学校づくり推進事業」で実施） 

･１月11日(土)，中学生とその保護者を対象にした進学説明会を開催しました。この日，中
学生と保護者合わせて約50名の皆さんがご来校くださいました。中学生の皆さんに少しで
も常北校の魅力を伝えたい！と，生徒会が会の進行を務め，新旧生徒会長と１学年代表
の生徒が「常北校の特色や魅力について」のスピーチを行いました。
　参加してくださった中学生の皆さん，保護者の皆さんにとって，進路選択の有意義な機
会であったことを祈っています。

･１月10日(金)，３年間のマナー講習会の最終回として，3年生が加藤木和子先生を講師に
シュークリームと紅茶をいただくマナーを学びました。講習会の最後には３年間お世話に
なった講師の加藤木先生へ感謝の気持ちを込めて，花束の贈呈を行いました。（県「特色
ある学校づくり推進事業」で実施） 

･１月10日(金)， アジアユース大会に日本代表として出場する郡司勇也君が，野内校長，
藤咲教諭（ボクシング部顧問）と共に城里町役場を表敬訪問し，阿久津町長と小林教育長
より激励いただきました。
　郡司君は，１月24日からアジアユース大会（タイ・バンコク），３月23日より全国選抜大会
（神戸市）に出場します。がんばれ！郡司勇也君！ 

･１月８日(水)，３学期の始業式に合わせ，新生徒会役員の任命式・引き継ぎ式が行われ
ました。新旧の生徒会役員が壇上に並び，一人ひとりがそれぞれの抱負を交えたあいさ
つをしました。新役員の皆さん，これからの生徒会活動，がんばってください！
　また，ボクシング部郡司勇也君の関東選抜大会優勝の表彰式とアジアユース大会出場
の壮行会も合わせて行いました。 

･12月26日(木)，ボクシング部郡司勇也君が，神奈川県で開催された関東高等学校ボクシング選抜大会で見事優勝し，
全国大会に出場することになりました。郡司勇也君は，今年度インターハイベスト８に続く快挙です。
　また，１月24日よりタイのバンコクにて開催されるアジアユース大会のボクシングライトフライ級日本代表に選ばれまし
た！ 

･12月18日(水)，生徒会役員の立会演説会と投票がありました。会長・副会長として立候補
した３人は，生徒会役員としての抱負を全校生徒の前で語り、支持を訴えました。 引き続
き投票も行われ，開票の結果，３人そろって信任されました。新生徒会のスタートは１月で
す。 

2013.12.27 ･「学校生活」に春園ニュース１０月号，春園ニュース１１月号，春園ニュース１２月号を掲載しました。 

 ･12月17日(火)，２年生が進路の希望別に分かれ，校外見学会を行いました。
　進学コースは，八文字学園，リリー保育福祉専門学校，文化デザイナー学院，常磐大
学・常磐短期大学，中川学園調理技術専門学校を見学しました。また就職コースは，県立
歴史館を会場に，渡邊記明先生（ATLAS RECORDS○c）を講師に迎え，就職講座（コミュ
ニケーションガイダンス講習会）を受講しました。

･12月13日(金)，マナーインストラクターの加藤木和子先生をお招きして，１年生がマナー
講習会を開催しました。１年生にとって初めてのマナー講習会である今回は，社会人とし
て基本的な挨拶や言葉遣いなどについて学びました。（県「特色ある学校づくり推進事業」
で実施）

･12月11日(水)，１学年と３学年が合同で異文化体験講座を開催しました。
　講師には茨城大学より，中華人民共和国，インドネシア，アメリカ合衆国，大韓民国と４カ国出身の８人の留学生に来校いただきまし
た。1年生と3年生は合同で８つのグループを作り，それぞれの教室に分かれて交流しました。（県「特色ある学校づくり推進事業」で実
施）  

･12月11日(水)～12日(木)，講師に西村雅司先生(株式会社　燦　代表取締役)をお迎えし
て１年生がキャリア教育セミナーを受講しました。
　日常生活の中での苦手な敬語表現の場面などを具体的に取り上げ，ロールプレイング
を通してコミュニケーション力を養いました。 

･12月10日(火)，3年生が一日ホームルームとして東京ディズニーランドを訪
れました。高校時代最後のクラス行事として，楽しい一日を過ごしました。

･12月10日(火)，１年生が進路ガイダンスを行いました。
　外部講師の講話の後に，進路をテーマにした寸劇によるガイダンス，さらに，希望分野に分かれて職業体験をしました。生徒たちは，直
接専門家の指導や助言を受けることで，進路についてより身近に考える一日となりました。

･12月９日(月)，３年生が性教育講話を行いました。
　この日は，水戸地区７校から養護教諭が来校し，チームとしておこなう性教育の実践として，「命を受け継
ぎ生み育むものとして，みんなに考えてほしいこと」というテーマで講話が行われました。卒業が数ヶ月後に
近づいてきた３年生にとって，これからの人生を考える貴重な時間となりました。

･12月８日(日)から３泊４日の日程で，２年生が沖縄へ修学旅行に行きました。
　平和学習では，2年生が事前学習で沖縄について学んできたことが，ガマ入壕体験，ひめゆりの塔見学，ひめゆり平和祈念資料館見学
に生かされ，沖縄の辛い歴史に寄り添う修学旅行となりました。
　また，美ら海水族館見学，班別タクシー研修では沖縄の自然と暮らしに直に触れる貴重な体験をしました。強風のため一部の日程が変
更になりましたが，一人ひとりの想い出に残る素晴らしい修学旅行となりました。

･11月29日(金)，日本薬科大学教授の根岸和雄先生を講師にお迎えし，薬物
乱用防止講話「今，高校生に伝えたい～薬物乱用防止～」を開催しました。た
くさんの写真を交えての，視覚的にもわかりやすくインパクトのある内容に，全
校生徒は真剣に耳を傾けました。

･11月27日(水），「道徳」のゲストティーチャーに，茨城県人権啓発推進セン
ター人権相談員の卜部吉雄氏をお招きし，1年生が特別授業を受講しました。
本校の同窓会長でもある卜部氏（常北高・第２回卒業）は，人権の問題につい
て，いくつかの具体的な事例を紹介しながらお話ししてくださいました。

2013.12.11 ･11月13日(水)，県武道館において開催された，茨城県高等学校秋季囲碁大
会（いばらき総文2014プレ大会）において，常北校囲碁部の齋藤正太君（２年
見川中出身）が男子個人Bリーグで準優勝しました。 

2013.12.9 ･11月12日(火），城里町石塚ＪＡ前交差点において第２回さわやかマナーアッ
プキャンペーンを実施しました。早朝より笠間警察署、城里町教育委員会、
城里町役場、交通安全協会城里支部、ＪＡ水戸常北店、常北中学校、常北
校ＰＴＡの皆さんのご協力をいただき、交通安全の街頭キャンペーンを実施し
ました。
　この秋一番の冷え込みとなった寒い朝でしたが、澄み渡った青空の下，生
徒たちは元気よくチラシとティッシュペーパーをドライバーに手渡し、交通安
全を呼びかけました。

･11月８日(金)，２年生がマナー講習会を行いました。マナーインストラクター
加藤木和子先生を講師としてお招きし，将来の進路に備え，目上の人との会
話のマナーや敬語の使い方を学びました。（県「特色ある学校づくり推進事
業」で実施） 

･11月６日(水），今年度2回目となる学校公開を行いました。この日は「道徳」
の公開授業と「近隣中学校との意見交換会」も併せて開催しました。近隣中
学校の先生方とは有意義な意見交換ができ，今後の水戸桜ノ牧高校常北校
の有り様の参考にさせていただきます。ご来
校いただきました多くの皆様，ありがとうございました。

2013.11.27 ･１１月２日(土)，前日に引き続き春園祭（一般公開）が開催されました。
　各クラスと美術部，パソコン部，図書委員会で準備してきた展示発表のほか，各クラスが趣向を凝らした模擬店を出店しました。また，地
元茶道グループによるお茶席と，ＰＴＡによるけんちんそば・うどんとお赤飯，美術部によるバザーなど，魅力的なコーナーが並びました。
野外ステージでは，吹奏楽部による演奏と有志メンバーによるバンド演奏があり，ここでマンパンマンとバイキンマンがゲスト登場！会場
の喝采をあびていました。
　途中から曇り空となり肌寒い一日となりましたが，寒さを吹き飛ばすような熱気あふれる春園祭となりました。

･３年に一度開催される常北校の文化祭「春園祭」が，１１月１日～２日の二日間にわたり「2013～Make a fresh start～“刻（きざむ）”ここか
らさらに伝統を受け継ぎたい！」をスローガンに開催されました。
　初日１１月１日(金)は開会式に続き，「タイムマシーン３号」「ふうらいぼう。」「ひよしなかよし。」のお笑いライブ，クラス対抗「アームレスリ
ング大会」，そして有志によるバンド演奏を，体育館を会場に全校生徒で楽しみました。
　お笑いライブでは，生徒たちも時々飛び入り参加して，皆笑い転げる楽しい時間となりました。またアームレスリング大会では，各クラス
代表選手の勝敗に大きな歓声が上がり，興奮のひとときとなりました。
　この日招待したもうひとりの秘密のゲスト，「ふれあちゃん」（全国高等学校総合文化祭茨城大会のマスコットキャラクター）も途中全校生
徒の前に登場し，生徒会の生徒と一緒に茨城大会のＰＲ活動を行いました。

2013.10.26  ･１０月１９日，第21回「ツール・ド・常北」を開催しました。曇り空の下，わずかに色づき始めた樹々を背に，生徒たちは新調した水色の
「JOHOKU」Ｔシャツに身を包み，自転車で約40キロの道のりを元気いっぱいに走行しました。コースの要所要所にはPTAの皆さんの見守
りの応援もいただき，全員事故もなく，今年も常北校最大の行事を無事に終了することができました。ゴールした生徒には，PTAの皆さん
より一人ひとりに飲み物が手渡され，温かい拍手が送られていました。
　ご協力いただきましたPTA，そして地域の皆様，ありがとうございました！ 

･１０月４日，｢ソードアート・オンライン｣(川原　礫著）を課題図書に，図書委員会主催の校内読書会を開催しました。この日は中間考査の
最終日で，｢ソードアート・オンライン｣に熱い想いを寄せる１０名が集まり，この本をテーマに熱心な意見交換が行われました 。 

･かねてより応募していました「高校図書館へ文庫50冊プレゼント」に常北校図書館が当選し，このたび50
冊プラス8冊の合計58冊の文春文庫が到着しました。これは文藝春秋社創立90周年記念の企画で，10冊
の本の感想文による選考の結果，常北校は全国200の高校のひとつとして選ばれることができました。こ
の日，後期の図書委員10名が，到着した本を囲んで記念写真を撮りました。 

･１０月１０日，春園奨学金贈呈式が行われました。今年第５回となる春園奨学生には，１年生の興野里菜
さんと関口遼一君の二人が選ばれ，この日二人に贈呈されました。春園奨学会は，本校第４回卒業生で
ある富田豊さんのご恵与により創設された常北校独自の給付奨学金です。 

･１０月３日，中間考査の午後を利用し，校内研修会を開催しました。この日は，常北校スクールカウン
セラーの川又真吾先生を講師に，「関わりについて―父性・母性・横の関わり，思春期といった視点か
ら」というテーマでお話を伺いました。 

･９月３０日，水戸地区救急普及協会より講師をお招きし，２年生全員がAED講習会を受講しました。AED（自動体外式除細動器）を使用し
た心肺蘇生法の方法について，生徒たちは熱心に取り組みました。

･９月２５日，渡邊記明氏（ATLUS　RECORDS：東京都若者ジョブサポーター登録）を講師にお迎えして，１年生がアサーション演習を行い
ました。
　今回は，「メーカー企画に挑戦！」～会社（メーカー）を作ろう！商品をコンビニに売り込もう！うるさいコンビニのバイヤーを納得させる
商品を売り込むのはどの会社か？～という課題で「コミュニケーション･ガイダンス」を行いました。生徒たちはグループ（会社）での役割を
積極的に決め，ワークショップを楽しみながらコミュニケーション力を養いました。（県「特色ある学校づくり推進事業」で実施）

2013.10.24  ･ＮＥＷＳに茨城県立水戸桜ノ牧高等学校常北校の特色選抜中学校対象説明会資料を掲載しました。

2013.10.19  ･平成25年度ツール・ド・常北実施します。 

2013.10.18 ･９月２５日，東海村文化センターにて水戸地区生徒図書委員研修会が開催され，常北校からは，図書委員長・副委員長の２名の生徒が
参加しました。
　今回の研修会では，水戸桜ノ牧高校図書委員と常北校図書委員が合同で当番校を務め，午後からの「図書館戦争」読書会では，司
会・記録・発表などグループのとりまとめを担当しました。また，それぞれの図書館の活動を紹介し合うなど交流を深めました。

　　　 　　　　　 　　　　　　　活動を発表する常北校図書委員 水戸桜ノ牧高校図書委員と一緒に記念撮影

･９月２０日～２１日，常陸太田市の西山研修所において，１年生が共同宿泊学習を行いました。切り絵の創作活動，野外炊飯，ウォーク
ラリーなど楽しい時間を過ごし，クラスの絆を深めました。 

･２年生全員が，夏休みを利用しインターンシップ（就業体験）を行いました。ご協力いただきました３４の事業所の皆様，温かいご指導あり
がとうございました。
【生徒の感想文より】
･普段のアルバイトとは違うことをたくさん学ぶことができて，良い経験になりました。
･声が小さいことを注意され，「せっかくの挨拶をしても聞こえなくてはもったいない」というお話に，自分の駄目なところを知ることができま
した。
･笑顔でお客様を迎えることの大切さと，その会社の代表として接客する責任の重さをとても実感することができました。
･同じ挨拶でも，ちゃんと気持ちを込めて言うことで大きく違うことを知り，挨拶の大切さを強く感じました。
･この体験で，仕事の大変さ，辛さ，細かさなどたくさんのことを学ぶことができました。
･インターンシップを体験して，美容師になりたいという夢を実現したいという気持ちがとても強くなりました。将来の夢を叶えるために，ど
んな努力も惜しまず，がんばっていきたいです。 

 2013.10.4 ･「平成24年度学校別コスト計算書」を掲載しました。こちらからどうぞ。

･９月１２日（木），全国大会をはじめ，各種大会で素晴らしい成績を残している常北校ボクシング
部の選手が城里町役場を訪問しました。
　この日は，野内俊明校長，ボクシング部顧問の藤咲厚郎教諭，兄弟でインターハイベスト８入り
した郡司成悠君と勇也君の二人の選手が訪問し，小山一夫副町長に出迎えていただきました。
　公式リングのある常北校では，今後もボクシング関係の各種行事が予定されており，ボクシング
に興味のある中学生から熱い視線が注がれています。あなたも常北校で，ボクシングに挑戦して
みませんか？

左から野内校長，小山一夫城里町副町長郡司成
悠君，郡司勇也君，藤咲教諭

･９月６日（金），３年生がマナー講習会を行いました。常北校では，
城里町在住のマナーインストラクター加藤木和子先生を毎年お招
きし，各学年でマナー講習会を開催しています。
　今年度２回目となる３年生の講習会は，進路希望・就職希望に分
かれ，実際の面接試験を想定しながら，受験生としてふさわしいマ
ナーについて学びました。（県「特色ある学校づくり推進事業」で実
施）

･９月３日（火）と１０日（火）の２日間，臨床心理士の人見健太郎先
生をお招きし，２年生が自己性格分析講座を受講しました。
　人見先生は，昨年度まで常北校スクールカウンセラーを務められ
ており，とても親しみを込めたユーモアあふれるお話で，和気藹々
とした雰囲気の講座となりました。受講した２年生は，あらためて自
分自身を見つめ直し，自分を知る充実した時間を過ごすことができ
ました。（県「特色ある学校づくり推進事業」で実施）

2013.09.26 ・「平成26年度茨城県立高等学校入学者選抜における特色選抜実施概要について」を掲載しました。
　こちらからどうぞ。

2013.09.10 ･「受験生へ」の「学校案内」に平成２５年度学校案内を掲載しました。

･７月に実施された全国商業高等学校主催「第４８回ビジネス文書実務検定試験」第１級に，田村
翔君（２年水戸二中出身）と関口遼一君（１年常北中出身）の２名が合格しました。１年生から第１
級合格者が出たのは初めてで，快挙となりました。

関口遼一君（左）と田村翔君

･８月２３日～２５日に神奈川県で開催された「第６８回国民体育大会関東ブロック大会」ボクシング競技において，郡司勇也君（２年常澄
中出身）が少年ライトフライ級優勝。兄の郡司成悠君（３年常澄中出身）が少年フライ級準優勝でした。インターハイに引き続き，兄弟そ
ろっての快挙となりました。 

2013.08.30 ･８月１日～７日に佐賀市で開催されたインターハイボクシング競技において，郡司勇也君（ライト
フライ級２年常澄中出身）が見事ベスト８に入りました。兄の郡司成悠君（フライ級３年常澄中出
身） は今大会，初戦で第２シードの強豪と対戦し涙を飲みましたが，昨年のインターハイでは同じ
くベスト８入りを果たしており，兄弟揃って全国ベスト８！の快挙となりました。

郡司勇也君（左）と成悠君

2013.08.09  ・７月２５日（木）と２６日（金）の二日間，オープンスクールを開催し，大勢の中学生と引率の先生，保護者の皆様にご来校いただきまし
た。
　少し緊張した表情で来校した中学生の皆さんも，常北校職員と生徒会役員の笑顔に出迎えられ，ホッと和やかな表情になりました。全
体会では，校長挨拶，学校概要の説明に続き，生徒会役員が，パソコン画面上に映し出される「スクールライフガイド」に沿って学校行事
を紹介しました。在校生による紹介に，中学生の皆さんも興味深くパソコン画面を見つめていました。
　その後，生徒会役員の先導で学校見学をし，それぞれが選んだ体験講座を受講しました。１１の体験講座では，ひとりひとりを大切にす
る普段の常北校の特色が存分に活かされ，中学生は常北校職員，また在校生と親しく向き合う時間を過ごしました。
　最後は，今回のオープンスクールが，来校してくれた中学生の皆さんにとって進路選択の貴重な機会となりましたことを祈りながらの見
送りとなりました。来校してくれた中学生の皆さん，ありがとうございました。また，引率して下さいました中学校の先生方，保護者の皆様
に感謝申し上げます。ありがとうございました。

2013.07.25 ･「学校生活」に春園ニュース６月号，春園ニュース７月号を掲載しました。 

・７月１３日（土），全国高校野球選手権茨城県大会２回戦が県営球場にて行われ，常北校野球部は，境高校野球部と対戦しました。練習
を重ねてきた応援団を中心に，全校生徒が野球部に声援を送りましたが，残念ながら０対９（７回コールド）という結果に終わりました。
　１０人で戦った野球部員は，ピッチャーの興野大志君（２年），キャッチャーの桐原渉君（２年）を中心に，いくつかのピンチをチームワーク
で乗り越えがんばりました。翌日の地元新聞には，”唯一の３年生”ということで３年生の綿引臣治君が大きく取り上げられ，１０人の部員
が力を合わせて大会に臨んだ常北校野球部が広く紹介されました。  

・７月１２日（金），ボクシング部と野球部の壮行会が開催されま
した。ボクシング部は２名が８月の佐賀インターハイに出場を決
め，野球部は翌１３日（土）に夏の全国高校野球茨城県大会２
回戦に出場します。応援団と共に全校生徒でエールを送り，健
闘を祈りました。 

2013.07.20  ・７月２日（火）朝８時より，ＰＴＡの皆さんによる登校指導と生徒
による朝のあいさつ運動が，学校下の消防署前において，合
同で行われました。朝から爽やかな青空がのぞく初夏の日差し
の下，登校してくる生徒にみんなで「おはようございます！」の
声をかけ，気持ちのよいひとときを過ごしました。 

・７月２日（火），今年度第１回となる「学校公開」を開催しまし
た。来校された方に自由に授業を見ていただくと共に，水戸桜
ノ牧常北校について各方面より広くご意見をいただく会議も合
わせて開催しました。来校された保護者の方からは，授業の様
子や生徒の様子について忌憚ないご意見をいただきました。今
回寄せられたご意見を，今後の教育活動に生かしたいと考えて
います。ご来校くださいました皆様，ありがとうございました。 

2013.07.17  ・「平成26年度茨城県立高等学校入学者選抜における特色選抜実施概要（予定）について」を掲載しました。 

2013.07.07 ・６月２０日（木），城里町役場総務課の鈴木貴司氏を招き，防災講話を開催しました。鈴木氏は，城
里町の消防防災の責任者として，「勇気を持った行動」と「守られる立場から守る立場へ」を高校生
に期待することとしてお話くださいました。生徒たちにとって，日頃忘れがちな防災の意識を高める大
きな契機となりました。

・６月１９日（水），３年生は４回目となる進路ガイダンスを受けました。進学希望者は，それぞれ希望する進学先の担当者との面談を通
し，受験校決定の足がかりとしました。また，就職希望者は男女に分かれ，模擬面接（実践編）を行いました。（県「特色ある学校づくり推
進事業」で実施） 

・６月１９日（水），外部講師伊藤淳造氏（株式会社さんぽう）を招き，インターンシップを目前に控えた
２年生が進路ガイダンスを開催しました。
　インターンシップの意義や礼儀作法などについて，より具体的に学びました。

・６月１９日（水），西村淳仔氏（株式会社さんぽう専任講師）をお招きし，１年生がアサーション演習を行いました。
　生徒たちはグループに分かれ，材料として与えられた紙とセロテープだけを使い，できるだけ高いタワーを作ろう！というゲームを楽しみ
ました。ゲームを通して，適切に自己を表現するとともに，相手を尊重し，豊かな人間関係を築いていくための態度を学びました。（県「特
色ある学校づくり推進事業」で実施）

・６月１８日（火），いはらき思春期保健協会カウンセラーの井川
三千子先生他お二人の先生を講師にお招きし，性教育講話を
開催しました。今回は２年生を対象に「背伸びしないお付き合
いを～高校生の男女交際をみんなで考えよう～」というテーマ
で講話を聞きました。  

・６月１４日（金），卒業生による進路講話を実施しました。講話を担当したのは神山友美さん（株式会社大須賀工務店勤務，平成１８年度
卒），永山雄大さん（茨城三菱自動車販売株式会社勤務，平成２１年度卒），矢野愛美さん（株式会社ＩＧＡ勤務，平成２４年度卒）の３名
で，高校時代の進路決定までの体験や，現在の社会人としての経験を話しました。
　また，矢野愛美さんからはショップ店員としての店頭パフォーマンスの披露もあり，在校生は大変興味深くそれぞれの講話に耳を傾けて
いました。
　質問コーナーでは何人もの生徒から質問が寄せられ，在校生にとって，進路への意識付けとなる貴重な体験となりました。（県「特色あ
る学校づくり推進事業」で実施）

2013.06.15  ･「ＮＥＷＳ」に「平成２５年度オープンスクールについて」を掲載しました。たくさんの中学生の参加をお待ちしております！ 

2013.06.12 ･６月１１日（火），城里町石塚JA交差点において第１回さわやかマナーアップキャンペーンを実施しました。早朝より笠間警察署，城里町
教育委員会，城里町役場，交通安全協会城里支部，JA水戸常北店，常北中学校，常北校PTAの皆さんのご協力をいただき，交通安全
の街頭キャンペーンを実施しました。
　あいにくの曇り空でしたが，常北校の生徒会役員と風紀委員の生徒たちはチラシとティッシュペーパーをドライバーに手渡しながら，交
通安全を呼びかけました。

･ボクシング部の郡司勇也君（２年，ピン級，常澄中出身），松村諒也君（３年，ライトフライ級，常澄中出身），郡司成悠君（３年，フライ級，常澄中出
身）の３名が，５月３１日（金）～６月３日（月）に栃木県体育館にて開催された第５５回関東高等学校ボクシング大会に出場しました。
　昨年のインターハイでベスト８に輝いた郡司成悠君は，この大会で見事優勝！フライ級関東チャンピオンに輝きました。また，ライトフライ級に出場し
た松村君は第３位でした。

･５月３１日（金），心配された雨も上がり朝から素晴らしい青空の下，クラスマッチが開催されました。１０人１１脚，
大縄飛び，ミニサッカー，卓球，リレーの５つの競技にそれぞれの選手がクラス対抗で点数を競い，生徒と教員が
一丸となり熱く燃えた一日でした。結果，今年度の優勝クラスは３年１組でした。

･５月１６日（木），いはらき思春期保健協会カウンセラーの井川三千子先生ほかお二人の先生を講師にお招きし，性教育講話を行いました。今回は
「思春期ってなあに？－性について考えよう－」というテーマで講話を聞くとともに，生徒参加型のワークショップにも取り組みました。参加した１年生
は，自己を見つめ，未来への自己イメージについて考えを深めました。 

･５月１５日（水），茨城大学に在籍する５名の留学生を招き，２年生が異文化体験講座を行いました。留学生の母校である中国，インドネシア，マレー
シアの言語や文化などについて学びました。終了後には全員がお礼のメッセージを書き，留学生に送りました。（県「特色ある学校づくり推進事業」で
実施）

･５月１０日（金），城里町在住の加藤木和子先生（マナーインストラクター）を講師にお招きし，２年生がマナー講習会を行いました。今回は，夏休みに
予定されているインターンシップに向け，生徒は希望の職種に分かれ，より具体的でステップアップをめざしたマナーについて学びました。（県「特色あ
る学校づくり推進事業」で実施）

･５月８日（水），３年生が伊藤淳造氏（さんぽう）を講師に，３回目となる進路ガイダンスを行いました。この日は，面
接などの資料となるワークシートを完成させました。（県「特色ある学校づくり推進事業」で実施） 

･５月２日（木），生徒総会が開催されました。８人の生徒会役員が中心となり，２４年度の活動報告・決算報告，２５年度の活動計画案・予算案などが
提案され，２５年度の生徒会活動がいよいよ本格的にスタートしました。

･４月３０日（火），毎年恒例のボランティアデー。今年は午後からの実施となり，各学年に分かれ城里町内の清掃活動をしました。あいにく途中雨に降
られましたが，生徒達は元気いっぱいゴミを拾いました。 

･「受験生へ」の「ハイスクールガイド」を更新しました。 

2013.05.21 

･４月２６日（金），代表渡邊記明氏（ATLAS　RECORDS：東京都若者ジョブサポーター登録）を講
師にお迎えして，１年生がプロジェクトアドベンチャー演習を行いました。グループに分かれての
「会社づくりゲーム」や「あてっこゲーム」をとおして，コミュニケーションの基礎を学び，自己表現や
他者理解を深めました。（県「特色ある学校づくり推進事業」で実施） 

･４月２３日（火），生徒会主催の朝のあいさつ運動。今年度第１回となるこの日は，生徒会役員と
図書委員の生徒達が学校入口にある消防署の前に立ち，朝のすがすがしい光を浴びながら登校
する生徒達に，あいさつの声かけをしました。

･４月２２日（月），今年度第２回目の３年生進路ガイダンスが，県武道館を会場に，市内の各高校
と合同で開催されました。就職･進学の２分科会に分かれ受講しました。（県「特色ある学校づくり
推進事業」で実施） 

･４月１６日（火），葉桜の季節を迎えました。新しい校名が太陽に輝き，新入生同様，すっかりこの
場所になじんでいるようです。 

2013.07.17
特色選抜
（予定）

 「平成26年度茨城県立高等学校入学者選抜における
特色選抜実施概要(予定)について」

詳しくはこちらから  

2013.06.15
･「平成２５年度オープンスクール実施要項」はこちらへ
･「平成２５年度オープンスクール開設講座」はこちらへ
･「平成２５年度オープンスクール参加申込書」はこちらへ（一太郎）

2013.04.29
･「学校紹介」の「校長挨拶」を更新しました。

･「受験生へ」の「ハイスクールガイド」を更新しました。 

2013.03.22 ･「学校紹介」に平成24年度学校自己評価表を掲載しました。

2013.03.15

平成25年度第２次募集　志願状況

（３月15日午後5時現在）

学科名 募集定員　［人］ 志願者数　［人］ 志願倍率　［倍］

普通科 14 ９ ０．６４

2013.02.21

平成25年度茨城県立水戸桜ノ牧高等学校常北校入学志願者数（志願先変更後）

（2月21日午後5時現在）

学科名 募集定員　［人］ 志願者数　［人］ 志願倍率　［倍］

普通科
40

（８程度）
27

（７）
0.68

（0.88）
※（　）内は特色選抜関係で内数

2012.11.26
優秀教員の表彰
について

本校体育科の藤咲厚郎先生が，県教育委員会から，さまざまな教育活動において創意にあふれ特色ある指
導を行うとともに，人格・見識ともに優れ他の模範となる教員であると評価され，今年度の「優秀教員」として表
彰されました。 

2012.11.16
特色選抜中学校
対象説明会資料
（再掲載）

「平成25年度茨城県高等学校入学者選抜における特色選抜
中学校対象説明会資料（茨城県立水戸桜ノ牧高等学校常北校）」を再掲載しました。詳しくはこちらから。 

2012.11.12
「第38回全国高等学校総合文化祭茨城大会いばらき総文２０１４」のリンクを追加しました。ぜひアクセスして

みて下さい！ 

2012.10.27 第20回ツール・ド・常北　本日実施します。 

2012.10.26
ボクシング体験
教室

 11月10日（土）に，ロンドンオリンピックボクシングミドル級金メダリストの村田諒太氏が来校し，ボクシング体
験教室を開催します。
詳しくはこちらから 

2012.10.24
特色選抜中学校
対象説明会資
料

「平成25年度茨城県高等学校入学者選抜における特色選抜
中学校対象説明会資料（茨城県立水戸桜ノ牧高等学校常北校）」

詳しくはこちらから  

2012.09.27
特色選抜実施概
要

 「平成25年度茨城県高等学校入学者選抜における
特色選抜実施概要について」

詳しくはこちらから  

2012.09.20
インターンシップ

夏休みを利用して，２年生全員が県内の２８の事業所において，３日間のインターンシップ（就業体験）を行い
ました。各事業所の皆さまには大変お世話になりました。心より御礼申し上げます。 

2012.09.20
５０周年記念式
典について

 「常北高等学校５０周年記念式典」　１０月２０日（土）
１．記念式典（９：30～12：30）　会場：コミュニティセンター城里　　　記念演奏（ピアノ）：　森谷　未来氏（第４０

回卒業生）
　　記念講演　演題「心に木を植える」：Ｃ．Ｗ．ニコル氏

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（作家・ナチュラリスト）　
２．記念祝賀会・同窓会（14：00～16：00）　会場：常北高校体育館

　　記念祝賀会・同窓会の詳細及び出席申し込みの方法等については
こちらから。 

2012.09.14
ワープロ検定１
級合格！

 ７月１日に実施された「公益財団法人全国商業高等学校協会主催　平成２４年度　第４６回ワープロ実務検
定試験」において，昨年に続き第１級の合格者が出ました。昨年は１名でしたが，今年は３名！たくさんの生
徒がメキメキ実力を伸ばしています。

　　　　　　　　　　３年１組　市村　和希君　（常北中出身）　
　　　　　　　　　　３年２組　荻原　愛美さん（桂中出身）　
　　　　　　　　　　２年２組　小林　優樹君　（常北中出身）

2012.08.24
第９４回全国高
校野球選手権茨
城大会

７月１６日に常陸大宮球場において，野球部が全国高校野球選手権茨城大会１回戦に臨みました。水戸葵陵高校と対戦し１２対０
で敗退しましたが，常北高校野球部として出場する最後の夏の大会を，野球部員１５名は精一杯プレーしました。

常北高校オープ
ンスクール

７月２５・２６日の２日間にわたり，オープンスクールが開催されました。来年度からの「水戸桜ノ牧高校常北校」についての説明や校
内見学，体験講座が行われ，参加した中学生達は熱心に耳を傾けたり，一足早く高校生活を体験したりしました。

全国高校総体ボ
クシング競技 

全国高校総体に２年連続で出場を果たした郡司成悠君（２年常澄中出身）が，ボクシングフライ級で，見事に
全国ベスト８に輝きました！

（新潟県新潟市開催　２０１２．０８．０２） 

2012.0７.23
平成２５年度からの校名が「茨城県立水戸桜ノ牧高等学校常北校」に決定しました。（６月２５日　県教育委員

会発表）
　常北高校の伝統を引き継ぎながら，さらに飛躍を目指します！ 

2012.06.28 
オープンスクー
ル

日時：平成２４年７月２５日（水）・２６日（木）
参加者集合：８：４０（本校昇降口）

たくさんの参加をお待ちしております。
詳しくは下の①・②をご覧下さい。

①中学３年生のみなさんへ
②開設講座一覧表

2012.06.27
特色選抜（予
定）

「平成25年度茨城県高等学校入学者選抜における
特色選抜実施概要(予定)について」

詳しくはこちらから  

2012.06.15
平成２４年度第１
回学校公開につ
いて

 日時：平成２４年６月２２日（金）
受付：８：３０から随時（本校正面玄関）
皆さまのお越しをお待ちしております。

詳しくはこちらから！

2012.4.11
入学式

４月９日に，75名の新入生を迎え，入学式が行われました。真新しい制服に身を包み緊張した面持ちの新入生は，保護
者・来賓に見守られ，新たな高校生活のスタートを切りました。
　新入生代表の飯村涼香さんは，「創立50周年を迎える常北高校の入学生として誇りを持ち，私達を応援してくださる
方々の期待に応えられるよう様々なことに挑戦し，日々努力していくことを誓います」と，力強く誓いの言葉を述べまし
た。

2012.04.11
第23回全国高等
学校ボクシング
選抜大会

３月24～27日にかけて，東町運動公園スポーツセンター体育館において，全国高等学校ボクシング選抜大会が開催されました。県
代表として選抜された６人の選手の一人として，常北高校からライトフライ級に郡司成悠君（２年常澄中出身）が出場しました。四国
ブロック代表選手と対戦し，残念ながら初戦敗退でしたが，１年生での全国大会出場という快挙に，今後の期待が膨らみました。ま
た，初日開会式では，本校の女子生徒がプラカードガールとして参加し，大会を盛り上げました。

2012.03.15

平成24年度第2次募集志願状況
（平成24年3月15日17：00現在）

募集人員 志願者数 志願倍率

12 8 0.67

2012.03.02常北
高校
進学説明会

常北高校では昨年度より、高校入試出願の時期に合わせて中学3年生とその保護者を対象に「進学説明会」を開催してい
ます。今年は1月22日雨の日曜日にもかかわらず、中学生と保護者合わせて78名の皆さんが来校さ
れました。　吹奏楽部による歓迎演奏や学校概要説明に続き、生徒会役員による学校行事と部
活動の説明、さらに生徒代表3名による「常北高校の特色と魅力」についてのスピーチなど、
本校生徒も大活躍しました。

2012.02.22

平成24年度入学者選抜志願状況（志願先変更後）
（平成24年2月22日17：00現在）

募集人員 志願者数 志願倍率

61 51 0.84

2012.02.06

平成24年度入学者選抜志願状況
（平成24年2月6日17：00現在）

募集人員 志願者数

推薦 24 19

一般 56 51

合計 80 70

2012.01.17
部活動

ボクシング部　関東高校選抜大会
　ライトフライ級　　優勝　郡司　成悠君（１年　常澄中出身）　　左写真右
　フライ級　　　　準優勝　川﨑　知哉君（２年　水戸五中出身）　左写真左
囲碁部　茨城県高等学校囲碁秋季大会
　個人Ｂリーグ　　準優勝　石澤　拓也君（２年　常北中出身）　　右写真

2012.01.17
２年生
修学旅行

12月11日～14日，3泊4日の日程で2年生が沖縄へ修学旅行に行きました。山城本部壕，ひめゆりの塔，平和祈念公園
見学などの平和学習と共に，タクシー利用の班別自主研修など，沖縄の自然・文化・風土を存分に体験し，素晴ら
しい思い出をつくりました。

2011.11.7
近隣中学校との
意見交換会

11月4日，8名（8校）の中学校の先生方のご出席をいただき，昨年に続き第2回目の近隣中学
校との意見交換会を開催しました。今年は本校生4名が特別参加し，中学校の先生方に対し，
それぞれが考える常北高校の特色と魅力について語りました。

2011.11.17
１年生
共同宿泊
学習

11月1日～2日の2日間，行方市の白浜少年自然の家と女性プラザレイクエコーにおいて，1年生が共
同宿泊学習を行いました。「デートＤＶについて」の講義，オリエンテーリング，野外炊飯，うどん打ちな
ど，盛りだくさんの講義をとおして，お互いの親睦を深めました。

2011.11.17
第１９回
ツール・ド・
常北 

10月23日に第19回ツール・ド・常北を実施しました。今年は，震災復興の願いを込めようと生徒会に呼びかけ，参加者全員が手書
きのメッセージを背中に付け，城里町・常陸大宮市の約40キロの道のりを自転車で走破しました。

2011.11.01 
部活動

囲碁部　舟橋優希君　県で第３位入賞!!

10月14日に開催された「茨城県高等学校総合文化祭」囲碁大会（９路盤大会）で，石澤拓也君（常北
中出身），大内祐輝君（常北中出身），舟橋優希君（常北中出身）の２年生３名が，４６人中の上位１２
名に入り，舟橋君はみごと第３位に入賞しました。

2011.11.01
芸術鑑賞会

10月17日，３年に１度開催される芸術鑑賞会は，震災の影響で本校体育館が使用できないため，常北中学校の体育館をお借りし
ての開催となりました。当日は，常北中の全校生徒と一緒に鑑賞し，目の前で繰り広げられる素晴らしい演奏と鮮やかな動きに深く
感動しました。演奏終了後には，本校生徒会長の玉川綾香さんが常北中の生徒代表とともにお礼の言葉を述べました。

2011.10.14
進路状況

9月16日にスタートした高校生の就職試験で，現在18人中16人が内定という，決定率89％の快進撃を続けています。

内定をいただいた事業所は以下のとおりです。

（株）コメリ・（株）富士フイルムオプティクス・（株）カラフル・社会福祉法人翠清福祉会・（株）河辺鉄
工水戸工場・（株）大川精螺・瀧本電設工業（株）・品川重工（株）・三甲（株）　　　　　　　9月14日進
路出陣式の様子
国際ロジテック（株）・美和木材・博仁会・かさまグリーンハ
ウス・誠芳会

2011.09.30
春園奨学会から
の
第3回奨学金給
付

「春園奨学会」は『意欲的な学校生活を送り，学業に努力している。城里町出身の生徒を援助したい』
という 富田豊氏（本校第4回卒業生）のご厚意により創設されました。第3回給付となる今年度の春園
奨学生には1年2組の小倉未奈美さん（常北中出身）が選ばれ，9月30日に給付式を行いました。

2011.08
インターン
シップ

夏休みを利用して，２年生全員が県内の３３の事業所において３日間のインターンシップ（就業体験）を行いました。各事業所の皆さ
まには大変お世話になりました。心から御礼申し上げます。

2011.06
部活動

ボクシング部　インターハイ出場！
　ライトフライ級　　郡司　成悠君（１年　常澄中出身）　左写真

囲碁部　高校囲碁選手権茨城大会
　個人Ｂリーグ　優勝　　鯉渕　稔君（３年　常北中出身）　右写真左
　　　　　　　　　準優勝 舟橋　優希君（２年　常北中出身）　右写真右

2011.04.06 この度の大震災にる影響で常北中学校の校舎が使用不可能となりました。そのため１学期の間，常北中学校２，３年生264名が本
校３階で学校生活を送ります。

2011.04.07
入学式

花曇りのなか，ほころび始めた校門の桜に迎えられ５４名の新入生が入学しました。
今年度は大会議室での式となりましたが，入学生は呼名に一人一人大きな声で応え，さわやかな心温まる入学式となりました。

2011.03.18
今回の地震に
伴う緊急連絡
（第３報）

平成23年度入学者選抜に合格した生徒･保護者対象の合格者説明会は以下のとおりです。

①　日時　：　3月25日(金)　13時30分より　（受付開始13時）
②　場所　：　本校大会議室
③　提出書類、物品購入代金等をお持ちください。
④　保護者の方のご出席もよろしくお願いいたします。

2011.03.16
今回の地震に
伴う緊急連絡
（第２報）

以下の点についてよろしくお願いします。

①　3月21日(月)まで自宅学習および自宅待機となります。
②　3月22日(火)は修了式を行います。安全に十分注意して10時までに登校してください。下校予定時刻は11時30分です。
③　本校ホームページやラジオ茨城放送(水戸局1197kHz、土浦・県西中継局1458kHz)、城里町内放送などから情報を得るようにし
てください。

平成23年度
入学者選抜結果
(平成23年3月10
日現在) 

募集人員 受験者数 合格者数
推薦 24 13 13
一般 56 42 37
合計 80 55 50

※　第2次学力検査の募集人員 ： 30名
※　願書受付期間 ： 3月14日(月)、15日(火)　9:00～17:00 

2011.01
常北高校進学相
談会の実施につ
いて

平成23年1月23日(日)
10:00～11:30
（9:30本校正面玄関にて受付開始）
中学3年生とその保護者を対象に常北高校進学相談会を実施します。

学校概要説明，学校行事と部活動の紹介，在校生によるスピーチのほか，希望者には個別に相談をお受けします。

事前申込は必要ありません。生徒のみの参加でも大丈夫です。多数のご参加をお待ちしております。

→old 
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